

Communiqué de presse

Rotkreuz, 11 janvier 2023

St. Moritz : un télésiège moderne dans le respect des traditions

Quarante ans plus tard, un air de renouveau souffle sur le versant de Suvretta : Garaventa a reconstruit le télésiège 2 places Suvretta-Randolins tout en préservant le côté « rétro » de l'ancienne installation.

Depuis 1982, le télésiège Suvretta-Randolins fait partie du paysage et transporte ses passagers de Saint-Moritz au domaine de ski, de VTT et de randonnée de Corviglia. Après 40 ans de bons et loyaux services, le moment était venu de rénover l'installation. L'appel d'offres visait à la modernisation du téléphérique tout en conservant son caractère rétro avec un tracé similaire. La société Engadin St. Moritz Mountains AG a opté pour un nouveau télésiège de Garaventa, dont l'esthétique dans une combinaison spéciale de couleurs tient pleinement compte du souhait d'une remontée à la fois moderne et « vintage » : les suspentes sont noires, les rembourrages des sièges d'un vert British Racing éclatant. Le tout est complété par des inscriptions dorées, tout à fait dans le design de l'hôtel de luxe Suvretta House.

Prêt pour la saison de ski

Le 7 décembre, le télésiège a démarré sa saison d'hiver. D'une longueur de 820 m et d'un dénivelé de 276 m, il transporte 865 personnes par heure. Depuis sa remise en service, on constate qu'il attire toutes les attentions et que les passagers prennent plaisir à monter à bord de cette nouvelle installation au design traditionnel.

2-CLF Suvretta – Randolins, St. Moritz

Client : Engadin St. Moritz Mountains AG

Longueur développée : 820 m

Dénivelée : 276 m

Capacité de transport : 865 p/h

Vitesse : 2,5 m/s

Inauguration : 12/2022

Photographies : <https://www.doppelmayr.com/wp-content/uploads/2023/01/Bilder-Pressemitteilung-Suvretta-Randolins-1.zip>

Garaventa AG est une entreprise suisse dont le siège se trouve à Rotkreuz et qui possède des succursales à Goldau, Uetendorf et Sion. Composante helvétique du groupe Doppelmayr, elle est reconnue comme centre de compétences au rayonnement international pour les téléphériques va-et-vient, les funiculaires, les installations pour le transport de matériaux et les tirages de câbles exigeants. Garaventa est responsable de tous les projets de remontées mécaniques du groupe Doppelmayr en Suisse. L'expérience accumulée pour les installations spéciales est mise à la disposition du groupe dans le monde entier à partir de la Suisse, où Garaventa emploie environ 380 personnes.

Pour toute question, veuillez vous adresser à :

Andreas Bonifazi +41 79 476 51 15 / media@garaventa.com